

## 《第4回こしきしま竜宮文化フェスタ》 笑顔あふれる交流のひととき

11月23日(日)、上甑地区コミセンにて「第4回こしきしま竜宮文化フェスタ」が開催されました。大漁旗で飾られた会場は、子どもから高齢者まで多くの来場者で埋まり、各地域に伝承されている伝統芸能発表や里中学校による演奏の発表、特産品販売に加え豪華賞品が当たる抽選会が行われ、和やかな雰囲気の中での文化フェスタでした。



鎧兜姿の手引きを先頭に、太鼓や鉦の音に合わせて踊る光景に引き込まれました。



里町は『里武者踊り』を披露



里中学校がジャズ「シング・シング・シング」のリズムにのってエネルギッシュな演奏を発表



「ゴッタン組の会」も息の合った演奏を披露



寿扇流の「牛深ハイヤ節」では、掛田副市長も舞台で踊りを披露

里町からは4団体の皆さんが出でました。晴らしい踊りや演奏を披露してくださいました。たくさんの感動と元気をもらいました。出演者の皆さん、当日の舞台発表に向けての練習お疲れさまでした。

里地区コミュニティ協議会

電話番号  
3-2958

令和7年11月31日	時点の里町の人口
919人	
男 463人	
女 456人	
65歳以上	
493人	

★令和8年「二十歳のつどい」開催のお知らせ  
・令和8年1月3日 午前 10時から  
・場所 里公民館大ホール  
二十歳を迎えた皆さんと一緒に祝ってください。



### ゴミの分け方・出し方のルールを守りましょう。

年末年始は大掃除など家庭のゴミが増えがちです。早めに分別してスマーズにゴミを出しましょう。ゴミ出しマナーが悪いと地域の雰囲気も悪くなります。

薩摩川内市が各家庭に「ごみの分別ハンドブック」を配布しています。わかりやすい内容になっていますので、ゴミ出しのルールをしっかりと守って、気持ちよく生活しましょう。ゴミを回収してくれるクリーンセンターのみなさん、いつもありがとうございます。

ごみの分別がとっても大事！ちゃんと分けて出さないと、回収されないこともあるんだよ！

気づけば令和7年も残りわずか。今年はどんな一年だったでしょうか？里町では6月、菌下地区に大雨災害が発生しました。被災地支援活動への協力、本当にありがとうございました。令和8年が皆さんにとってより良い年にになりますように。よいお年をお迎えください！

